



El Partido Verde pide eliminar la ‘vida eterna’ del Plan B

Los diputados federales que no son coordinadores no saben cuál es el futuro de esta sesión, únicamente los coordinadores parlamentarios y quizá los integrantes de la Mesa Directiva pueden tener más claro el panorama. En conferencia de prensa, el coordinador parlamentario del Verde Ecologista, Carlos Alberto Puente, dijo que son los medios los que andamos difamando al PT y al Verde, pobrecitos, que quieren la inmunidad, la “vida eterna”. Dice Carlos Alberto Puente que ellos, los del Verde, para evitar difamaciones van a solicitar a la Mesa Directiva que se modifique. “Lo que vamos a hacer es presentarlo a la Mesa Directiva, si ellos consideran, esto se iría al Senado y si no hay nadie, pues correría la misma suerte que aquí, porque ya todo mundo estaría a favor y se moriría en el trámite”.

<https://drive.google.com/file/d/1DPo4F-i2n1pFNEOLTe1FOjVqfc3gzFFm/view>